



Weiterstädter Unternehmen präsentierten Angebote in weit mehr als 40 Ausbildungsberufen. Große internationale Konzerne, wie die Daimler AG, die Bundeswehr, die Deutsche Bahn sowie namhafte bundesweit organisierte Mittelstandsunternehmen und auch die lokalen Gewerbetreibenden wurden z.B. durch das Bestattungsunternehmen Heuse oder das Architekturbüro Jungshans und Formhals prominent vertreten. Die Stadtverwaltungen aus Weiterstadt und Griesheim repräsentierten das Dienstleistungsangebot im kommunalen öffentlichen Dienst. Aber auch der Landkreis war vertreten, als die Acht-, Neunt- und Zehntklässler der Hessenwaldschule im Medienschiff Kontakte und wertvolle Informationen sammelten. Fotos Roland Lörzer









 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)
[Weiterempfehlen](#)
[Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=364&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)